



## El Banco Nacional de ADN celebra su décimo aniversario

El Banco Nacional de ADN cumple diez años desde que se constituyó oficialmente, el 16 de marzo de 2004, mediante un convenio de colaboración entre la Fundación Genoma España, la Universidad de Salamanca y la Consejería de Sanidad de la Junta de Castilla y León. Se trata de un biobanco sin ánimo de lucro cuya función es proporcionar muestras, e información asociada, de donantes voluntarios (sanos y/o enfermos), a los investigadores que las soliciten para desarrollar un proyecto de investigación. Desde su creación se han procesado y almacenado más de 100.000 muestras de 37.000 donantes voluntarios.